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Sehr geehrter Herr Bürgermeister Harders, 
lieber Günter, 
  
im Namen der SPD stelle ich folgenden Antrag: 
  
Die Verwaltung möge prüfen, ob die Möglichkeit besteht, zukünftig die Ratssitzungen 
(öffentlicher Teil) sowie die öffentlichen Fachausschusssitzungen zu ‚streamen‘. Bei einem 
positiven Ergebnis sollte die Maßnahme zeitnah umgesetzt werden. 
  
Begründung: 
Durch die Corona-Pandemie ist es schwierig geworden, die Öffentlichkeit bei 
Fachausschusssitzungen und bei Sitzungen des Gemeinderates vollständig zu 
gewährleisten. Bei Einhaltung der Schutzbestimmungen reduziert sich der zur Verfügung 
stehende Platz. Auch aufgrund gewisser gesundheitlicher Einschränkungen und 
Vorerkrankungen können möglicherweise nicht alle Interessenten der Sitzung beiwohnen. 
Durch das ‚Streamen‘ der jeweiligen Sitzungen haben Interessenten eine zusätzliche 
Möglichkeit, die Politik in Ostrhauderfehn zu verfolgen. 
  
Mit freundlichen Grüßen 
  
Tina ter Veen 
-SPD-Fraktionsvorsitzende- 
 


